

Chers parents, chers adhérents,

L'A.P.E.L. est désormais bien installée au sein de notre établissement Emmanuel d'Alzon et nous avons pu instaurer des relations privilégiées avec vous ! Cette nouvelle année scolaire qui se termine, a été riche en activités et missions diverses. Le moment est donc venu d'en faire le bilan.

Qui sommes-nous ? : L'Association de Parents d'élèves de l'Enseignement Libre (A.P.E.L.) est un **partenaire privilégié** de la communauté éducative. **Composée de parents bénévoles**, c'est la seule association de parents d'élèves reconnue dans le statut de l'enseignement catholique.

Au niveau national, l'A.P.E.L., **représente et accompagne les parents** (à l'aide de supports tels que le magazine Famille et Éducation et un site internet), défend les libertés d'enseignement et de choix de l'école et contribue à l'animation des écoles.

Bilan 2023-2024 : De nombreuses réunions en présentiel mais aussi en visioconférence, ont été organisées pour relayer vos questions et vous donner la parole. Nous continuons d'alimenter le **dialogue avec les responsables d'établissement, la communauté éducative, l'Organisme de Gestion de l'Enseignement Catholique (O.G.E.C.) ainsi que le personnel de restauration scolaire** afin de porter au mieux votre voix et d'agir en concertation avec tous dans l'intérêt des enfants. Ces échanges nous semblent toujours aussi indispensables au maintien de la cohérence avec le projet éducatif porté par l'école. Les Parents Correspondants (P.C.) et les animateurs du Bureau de Documentation et d'Information (B.D.I.) continuent à gagner en expérience sous notre responsabilité.

Nos actions : Grâce à une équipe dynamique, nos actions débutent dès la rentrée: organisation d'**achat groupé** des livres de français au collège, création du **calendrier Emmanuel d'Alzon, marché de Noël** (vente de sapins, vin, miel...), participation au **concours de crèche de Noël**, vente de **chocolats de Pâques**, mise en place d'**Ateliers self défense** de niveaux 1 et 2, organisation du **Loto de la Chandeleur**, 1^{ère} participation au **Carnaval de Saint Médard-en-Jalles**, organisation de la **Fête de fin d'année** avec jeux, animations variées et **tombola** ainsi que la gestion de la **buvette des spectacles de cycle 3**.

Nous proposons de **l'entraide entre parents** avec le covoiturage, la vente d'uniformes d'occasion ou encore des listes scolaires via la plateforme en ligne de Scoléo. Nous avons continué **notre accompagnement auprès des parents dans leur quotidien** avec les enfants au travers de **conférences que nous avons financées**, mais aussi des **conférences proposées par l'A.P.E.L. Gironde** : relation parents adolescent, booster sa mémoire, estime de soi, stress familial, puberté pour les classes de CM, etc.

Grâce aux bénéfices récoltés par certaines de nos actions, nous avons pu offrir des cadeaux et des activités aux enfants du primaire et du collège : des cadeaux de Rentrée pour les classes de primaire, un spectacle Noël pour les élèves de primaire, des paniers de basket pour l'école primaire mais aussi pour le collège, des tables et des bancs d'extérieur, la distribution de goûter aux élèves lors des célébrations, les boissons et un Photo Booth pour le bal des troisièmes. Enfin, suite à sa création, nous avons offert de nombreux ouvrages au Centre de Documentation et d'Information (C.D.I.).

Par ailleurs, nous continuons d'organiser et de participer financièrement à l'achat des sweats souvenirs destinés aux élèves de troisième.

La solidarité reste au cœur de nos actions. Nous continuons plus que jamais à soutenir **l'Association Française de l'Atrésie de l'Œsophage (A.F.A.O.)** via la gestion de la buvette lors des spectacles de cycle 3 mais aussi en gérant une **cagnotte solidaire** aux bénéfices des parents. Enfin, notre présence régulière au sein de l'établissement nous permet d'entretenir des relations privilégiées avec l'équipe éducative.

Notre quotidien : vous informer via les réseaux sociaux et rester en contact avec vous soit au sein de l'établissement, soit via notre mail apel@dalzon-bordeaux.fr

Nous nous efforçons d'être aussi réactifs et disponibles que possible et de revenir vers vous aux coordonnées de votre choix.

L'A.P.E.L. de l'établissement est forte d'une équipe dynamique, investie et force de proposition. Nous sommes ravis d'avoir accueilli de nouveaux bénévoles et espérons en rencontrer encore !

Notre ambition a été et reste toujours de faire des parents du Groupe Scolaire Emmanuel d'Alzon des acteurs de la vie de l'école dans le respect des rôles de chacun.

C'est vous, les parents bénévoles qui contribuaient à maintenir votre A.P.E.L. aussi active et nous espérons que vous continuerez à vous investir aussi nombreux.

En adhérent à l'A.P.E.L. de l'école vous soutenez les actions menées qui nous permettent d'aider, d'informer, d'accompagner, d'accueillir, de représenter et d'animer.

En nous rejoignant ponctuellement, en donnant juste un peu de votre temps, vous nous permettez de mettre en place les différents événements.

En vous engageant à nos côtés, vous pourrez nous aider à perpétuer nos opérations et à créer de nouveaux projets.

L'A.P.E.L. est à vos côtés, pour vos enfants, pour vous ! Ensemble continuons à faire vivre l'A.P.E.L. Emmanuel d'Alzon !

L'Équipe de l'A.P.E.L. Emmanuel d'Alzon.